

Hospital de Chimbarongo dispone de nuevo Punto de Vacunación contra el COVID-19

Escrito por Gety Pavez Vldal
Miércoles, 07 de Julio de 2021 19:00 -

- Hospital de Mercedes Chimbarongo informa a la comunidad, que a partir del lunes 12 de julio, dispondrá de un nuevo Punto de Vacunación contra el COVID-19, el que estará ubicado en la Parroquia San José de avenida Miraflores. No necesitará agendar hora, será bajo el sistema de “demanda espontánea” hasta agotar el stock disponible diario.

“A partir del próximo lunes, las personas podrán vacunarse en la parroquia San José en los horarios de lunes a jueves de 8:30 a 12:30 horas y de 14:00 a 16:00 hrs. y el viernes de 8:30 a 12:30 horas y de 14:00 a 15:00 hrs., hasta ahogar stock que estaremos informando diariamente en nuestras redes sociales”, señaló Jéssica Villalobos Guzmán, enfermera encargada del programa de vacunación del hospital chimbaronguino.

La profesional aclaró que “para vacunarse con la primera dosis, deberán asistir con su carnet de identidad y para segunda dosis, deberán hacerlo con su carnet de vacunación correspondiente y el carnet de identidad; en ambos procesos, será de demanda espontánea, sin agendar hora”.

El proceso de vacunación en Chimbarongo Jessica Villalobos a estado “in situ” durante el proceso de vacunación desde enero pasado, con el inicio de vacunación a funcionarios de salud y luego de forma masiva en la comunidad usuaria. “Ha sido un proceso un poco estresante para todos, ya que es algo nuevo en cuanto a los conocimientos de las diferentes vacunas y las posibles reacciones una vez administradas y el manejo de éstas. Sin embargo, a su vez ha sido un trabajo gratificante debido a que la mayoría de los adultos mayores han asistido a vacunarse con un poco de susto, pero con mucha fe que será una medida preventiva que nos ayudará a combatir la pandemia”, enfatizó.

Cabe mencionar que, en estos momentos, se está realizando la vacunación de primeras dosis a jóvenes, “menores de 18 años, específicamente en personas de 16 a 17 años y adolescentes de 12 a 17 años con diferentes patologías crónicas detallada en el calendario MINSAL. Ha sido un proceso un poco lento ya que la mayoría de los jóvenes están un poco reacios a vacunarse, pero de igual forma han asistidos los menores acompañados con sus padres para recibir la inoculación correspondiente. Estos jóvenes solo pueden recibir la vacuna Pfizer ya que es la única autorizada por el Instituto de Salud Pública (ISP) para ser administrada en esta población”, señaló Jessica Villalobos.

Finalmente, la enfermera manifestó sobre la importancia de recibir la vacuna contra el COVID-19, “ya que permitirá prevenir la hospitalización e incluso la muerte si se contagian. Como todas las vacunas, es segura y tiene reacciones esperables, pero aun así, es vital para poder sobrellevar esta pandemia de la mejor forma, sin olvidar las medidas básicas preventivas: uso de mascarilla, respetar el distanciamiento físico y permanente higiene de manos”.